

**Генеральному директору  
«Вебнефтегазпроект» (ООО «ВеБНГП»)  
Г-ну Иванову Д.Н.**

**To general director  
WebOilGasProject, LLC  
Ivanov D.**

**Уважаемый Дмитрий Николаевич!**

В 2019-2020 годах в рамках проекта по созданию геологической модели Чинаревского месторождения Северного Казахстана (LLP ZHAIKMUNAI, Nostrum) группой специалистов ООО «ВеБНефтеГазПроект» выполнен ряд сложных задач, связанных с детальным седиментологическим описанием керна, реконструкцией осадконакопления, интерпретацией данных сейсморазведки 3Д и ГИС, уточнением положения флюидных контактов, расчетом 3Д геологических параметров, анализом неопределенностей и оценкой запасов.

Благодаря выезду экспертов ООО «ВеБНефтеГазПроект» в кернохранилище Заказчика (Северный Казахстан, город Актобе) удалось детально изучить и проанализировать керновый материал. На основе полученных данных и с использованием электрофациального и сейсмофациального анализа разработана детальная концепция осадконакопления, построены седиментологические колонки, выделены фации в карбонатной и терригенной толще.

Комплексный подход в процессе геологического, петрофизического, сейсмического и седиментологического моделирования позволил эффективно использовать полученные материалы для оценки перспектив нефтегазоности и дальнейшей разработки Чинаревского месторождения Северного Казахстана.

Благодарим лично Вас и сотрудников компании ООО «ВеБНГП» за продуктивное сотрудничество. Готовы рекомендовать данную компанию в качестве компетентного и надежного партнера по реализации самых сложных задач в нефтегазовом секторе.

Директор по моделированию

А.А. Мурыжников

Dear Mr. Ivanov,

During 2019 and 2020 your company was involved into Chinarevskoe field project Northern Kazakhstan, LLP ZHAIKMUNAI, Nostrum. Your specialists have done big and hard works of sedimentological core analysis, environment reconstruction, 3D seismic interpretation, petrophysical modeling and well logs interpretation, fluid analysis, static and dynamic modeling, reserves estimation and uncertainty analysis.

Your investigation in core storage with core data has allowed to get very high resolution data and realized electrofacies and seismofacies analysis, sedimentological reconstruction, facies logs of clastic and carbonate formations.

The results of your work are used to Chinarevskoe field production and monitoring and allows to increase efficiency.

We are thankful you and your team for very high quality work and we characterize your company as a competent and reliable partner for the implementation of the most difficult tasks in the oil and gas sector.

Director of Modelling,  
Muryzhnikov Anton

